

## SUMMARY

# PERJANJIAN PINJAM NAMA KEPEMILIKAN TANAH HAK MILIK OLEH WARGA NEGARA ASING DI BALI (STUDI KASUS PUTUSAN MAHKAMAH AGUNG NOMOR 178 PK/PDT/2011)

Created by KETTY WIDYASARI

**Subject** : PINJAM NAMA, KEPEMILIKAN, TANAH, WNA  
**Subject Alt** : CREDIT NAME, OWNERSHIP, LAND, FOREIGNERS  
**Keyword** : perjanjian nominee; hak milik; penyelundupan hukum

### Description :

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya upaya penyelundupan hukum yang dilakukan oleh Warga Negara Asing yang dibantu oleh Warga Negara Indonesia dalam hal kepemilikan hak atas tanah hak milik. Indonesia pada dasarnya melarang Warga Negara Asing memiliki tanah dengan status hak milik dengan cara apapun juga, baik percampuran harta karena perkawinan, jual beli, hibah, waris, dan lain sebagainya. Indonesia sangat melindungi warga negaranya dalam hal kepemilikan tanah. Tetapi banyak pihak mencari celah hukum yang dapat dimanfaatkan untuk kepentingan pribadi demi tercapainya tujuan-tujuan tertentu. Penulis tertarik untuk meneliti melalui Putusan Mahkamah Agung mengenai praktek pinjam nama yang dilakukan oleh Warga Negara Asing untuk dapat memiliki tanah dan bangunan di atasnya.

Penelitian ini dilakukan dengan meneliti sumber-sumber data sekunder yaitu dengan Penelitian Kepustakaan, dengan menggunakan metode Penelitian Hukum Normatif Yuridis. Dimana Peneliti dalam hal ini menggunakan Undang-undang, bahan-bahan dari surat kabar, internet, buku-buku, jurnal yang relevan dengan bidang yang diteliti.

**Date Create** : 23/11/2015  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201141135  
**Collection** : 201141135  
**Source** : Undergraduate Theses of Law  
**Relation Collection** Fakultas Hukum  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor